

París, París... ¿nos vamos a sumar a la hipocresía mundial?

By Rafael Puente

Global Research, November 22, 2015

<u>paginasiete.bo</u>

Es inevitable, y es correcto, que nos sintamos horrorizados por los atentados terroristas de París que han producido la muerte de cientos de personas inocentes, como es correcto que expresemos nuestra solidaridad con esas víctimas y con sus familias, y, por supuesto, que condenemos esa forma de actuar del llamado Estado Islámico... Pero no podemos dejar de preguntarnos -y respondernos- unas cuantas cosas para no caer en la hipocresía de gobiernos y personalidades que se limitan a maldecir y amenazar.

La primera pregunta que nos tenemos que hacer es por qué no cunde el mismo horror y el mismo sentimiento de condena cuando todos los días es mayor el número de gente inocente que es víctima de una violencia igual o peor que la de París en países como Siria o Líbano, o hace poco en Libia, o hace más en Afganistán y en Iraq. ¿Será que por tratarse de árabes sus muertes injustificables nos merecen menos horror que las muertes injustificables de europeos? ¿O les vamos a echar a ellos y ellas la culpa de los pecados que cometen sus gobiernos -que a fin de cuentas son por lo menos equiparables a los pecados del Gobierno francés, que hace cinco días empezó a bombardear Siria, fingiendo que así castigaba al Estado Islámico-?

En segundo lugar, ¿nos hemos preguntado de dónde salen esos sujetos desalmados, fanáticos y psicópatas de los que se vale el Estado Islámico para sembrar el terror? ¿Será que el Islam produce de por sí ese tipo de personas decididas a morir a cambio de matar? ¿No será más bien el resultado de la desesperación generada por condiciones de vida esencialmente deshumanizantes, por la opresión, el abandono y el terror vividos desde la infancia en países humillados, invadidos, ofendidos y brutalmente maltratados por "potencias occidentales" (o en su momento en Afganistán por la exUnión Soviética)?

Siempre hemos sabido que no es suficiente condenar a los criminales -y a los delincuentes en general-, sino que es imprescindible entender cuáles son los factores que generan la delincuencia y el crimen, pese a lo cual casi siempre nos limitamos a seguir condenando, sin intentar entender, y así es como nunca resolvemos el problema. ¿No sería más serio y más productivo que al mismo tiempo que condenamos los crímenes de París condenemos también a los gobiernos que hace decenios -por no decir siglos- vienen produciendo criminales decididos a suicidarse con tal de matar?

Y la pregunta más grave: ¿Sabemos quién organiza y financia al Estado Islámico, como organizó y financió en su momento a Al Qaeda? Al respecto, quiero citar a Resumen Latinoamericano en su edición del pasado 14 de noviembre: "El profesor **Michel Chossudovsky**, economista canadiense y director del

Centro de Investigación sobre la Globalización, en Montreal, ha recopilado 24 verdades que los gobiernos occidentales no quieren que la población conozca acerca de ISIS (o Estado Islámico) y Al Qaeda... ¿Cómo es posible que sigan el juego de los Estados Unidos encaminado a crear un estado mundial policial, pasando por la destrucción de pueblos, culturas ancestrales y restos de antiguas civilizaciones?".

Y entre esas verdades está la de que fue Estados Unidos el que creó los campos de entrenamiento para Al Qaeda, donde 35.000 yihadistas, procedentes de 43 países islámicos, fueron reclutados por la CIA para luchar en la jihad afgana contra la Unión Soviética. Y Ronald Reagan calificó a esos terroristas como "luchadores por la libertad"; los mismos que luego, el 11 de septiembre del 2001, protagonizarían el ataque a las Torres Gemelas...

Pues bien, resulta -según el mismo **Chossudovsky**- que el Estado Islámico o ISIS era originalmente una entidad afiliada a Al Qaeda, creada por la inteligencia de Estados Unidos con el apoyo del M16 Británico, el Mossad Israelí, los servicios de Inteligencia de Pakistán y la Presidencia General de Inteligencia de Arabia Saudita... ¿Qué tal? ¿No sería coherente que a tiempo de solidarizarnos con las víctimas de París denunciemos a los auténticos autores de la masacre? Ustedes dirán.

Rafael Puente es miembro del Colectivo Urbano por el Cambio (CUECA) de Cochabamba.

The original source of this article is <u>paginasiete.bo</u> Copyright © <u>Rafael Puente</u>, <u>paginasiete.bo</u>, 2015

Comment on Global Research Articles on our Facebook page

Become a Member of Global Research

Articles by: Rafael Puente

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Centre of Research on Globalization grants permission to cross-post Global Research articles on community internet sites as long the source and copyright are acknowledged together with a hyperlink to the original Global Research article. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca